

científicas estuvieron representadas, y tomaron parte en ella. Muchos y buenos discursos se leyeron, que serán publicados en el próximo número del *Porvenir*. El Sr. Reyes habló por la Academia de Medicina; y tendremos el gusto de publicar su discurso, tomándolo del *Porvenir*.

BIBLIOGRAFIA MEDICA.

PUBLICACIONES PERIÓDICAS.

El Observador médico (tom. III, núm. 17).—Estudio sobre las metrorragias.—El chancro.—Estudio sobre la caries del isquio.—Variedades.—Necrología.

La Naturaleza (tom. III, núm. 14).—Informe rendido por el secretario de la Sociedad mexicana de Historia Natural (conclusion).—Necrología: fallecimiento del Sr. Jimenez.—El Tepechichi del Cofre de Perote.—Noticia sobre los criaderos de grafito ó plumbagina de México, y su explotación.—Agricultura: Teoría y práctica de la «Quema.»

La Revista Médica de Guadalajara (tom. III, núm. 1).—Introducción al tomo 3.º—Necrología: oraciones fúnebres ante el cadáver del Sr. Dr. D. Rafael Jimenez Castro.—Revista nacional: La momificación del cordón umbilical. El plomo en el agua de las cañerías.—Bibliografía.—Estación médica.

El Repertorio Jalisciense de medicina y cirugía (núms. 17 y 18).—La operación de la uña metida en las carnes.—Absceso del hígado.—Curación radical de las hernias (continuación).—La arteriversion.—Revistas extranjeras.—Tablas meteorológicas.—Cirugía popular.

La Reforma Médica (tom. I, núm. 7).

La Revista Médica, de Chile.—(Abril y Mayo de 1875).

El Anfiteatro Anatómico español.—(Año III, núms. 56 y 57.)

La Correspondencia Médica, de Madrid.—(Año X, núms. 17 á 19).

La Tribune Médicale, de París (núms. 353 á 356.)

NOTA.—Continuaremos publicando en cada número, una indicación de las Tesis, Memorias y Obras de medicina que sean remitidas á la Academia, con el objeto de formar un índice bibliográfico, que dé á conocer los trabajos médicos de nuestro país. Con el mismo objeto publicamos el resumen de los periódicos médicos y científicos que recibe la Academia.